

学校だより



令和7年 I月8日 羽曳野市立恵我之荘小学校 校 長 鳩 野 元

新年あけましておめでとうございます

令和7年を迎えました。保護者、地域の皆様には、健やかに新年を迎えられたこととお慶び申しあげます。本年も、学校・家庭・学園・地域との連携を大切にし、教職員一同、心を新たにして子どもたちのため指導・支援にあたって参ります。保護者、地域の皆様のご理解ご支援を賜わりますよう、よろしくお願い申しあげます。



なわとび集会

なわとび集会を行っています。全学年が運動場に出て、曲に合わせて 縄跳び運動をします。以前、体育委員会に見本を見せてもらったので、各 学年その通りできるように体育の時間などで練習しています。しっかりと 跳べている子が多く、いい運動になっています。跳べる種類や数をどんど ん増やしていきましょう!



クラフトバンドエ作教室

12月19日に恵我之荘放課後子ども広場「クラフトバンド工作」を実施していただきました。保護者や地域の方、市役所の方等来られて、子どもたちに教えていただきました。子どもたちは、すきな色のバンドや飾りなどを工夫して、オリジナルの工作を楽しみました。「これ、~にプレゼントするねん!」「○○の入れ物にしよう!」など話ながら、嬉しそうに持ち帰っていました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



見守り隊の皆様、寒いなかいつもありがとうございます!

大きな交差点等で、毎日子どもたちの登校を見守ってくださっています。また、登下校をいっしょにしてくださっている方もいます。子どもたちの安全のために、いつもありがとうございます。学期初めには、PTA の皆さまも交代で見守っていただいております。

